



Stein am Rhein

## Velowoche

Sie möchten einmal eine der schönsten Regionen der Schweiz auf zwei Rädern entdecken?

Stein am Rhein begeistert mit seiner malerischen Altstadt voller geschichtsträchtiger Fassaden und der idyllischen Lage direkt am Rhein. Von hier aus führen abwechslungsreiche Velotouren entlang des Untersees, durch charmante Dörfer, vorbei an Rebbergen und über sanfte Hügel mit traumhaften Ausblicken bis zum Bodensee. Ob genussvolle Etappen oder sportlichere Strecken – die Region bietet für jedes Niveau das passende Erlebnis.

Unsere Unterkunft ist die Jugendherberge Stein am Rhein, nur wenige Meter vom Wasser entfernt. Die gemütlichen Doppelzimmer und der schöne Aussenbereich laden dazu ein, nach einem erlebnisreichen Tag zur Ruhe zu kommen und den Abend in entspannter Runde zu geniessen.

Die Velowoche richtet sich an aktive Menschen, die Freude am Velofahren haben und ihre Ferien gerne in Bewegung verbringen.

**Daten:** 12.07.2026 – 18.07.2026



Preise pro Person:	940.-	Procap-Mitglieder
	990.-	andere
	350.-	Einzelzimmerzuschlag

**Anmeldeschluss:** 30.04.2026

### Unsere Leistungen:

- 6 Übernachtungen im Doppelzimmer
- Vollpension mit Lunch
- Reiseleitung und Betreuung

### Nicht inbegriffen:

- Individuelle An- und Rückreise nach/von Stein am Rhein
- Getränke
- Annulationskosten- und Rückreiseversicherung